

Política para la protección de la persona en el Movimiento de los Focolares

La unidad es el núcleo de la espiritualidad de Chiara Lubich y del Movimiento de los Focolares, fundado por ella y difundido por todo el mundo. El esfuerzo principal de este Movimiento es motivar a mujeres y hombres de toda edad, cultura y contexto social a vivir según el amor mutuo que Jesús nos enseñó en el Evangelio, y crear así por todas partes vínculos de unidad fraterna.

El Movimiento se compromete a responder a este ideal a través de las diferentes expresiones de su actividad formativa y de compromiso cultural y social. El Movimiento, por tanto, reitera firmemente el reconocimiento de la dignidad y los derechos de todos, y los sostiene concretamente, con particular atención a los niños y las niñas, a los y las adolescentes y a las personas en situaciones de vulnerabilidad.

A pesar de ello, también dentro de este Movimiento se han verificado casos de abuso: abusos sexuales o de otro tipo, como por ejemplo abusos de autoridad y de conciencia. Por consiguiente, ha sido necesario afrontar el problema con determinación a varios niveles.

Después de haber afrontado cada tema con protocolos y directrices específicas, **está en preparación y será publicado en los próximos meses** un documento más general que ofrecerá un marco para:

- definir estándares de comportamiento de las personas que pertenecen o participan en las actividades del Movimiento;
- promover la concienciación, responsabilidad y transparencia;
- garantizar la conformidad a las normas vigentes;
- ofrecer una guía operativa;
- sostener una cultura organizativa basada en la confianza, seguridad y respeto.